

IMMERSION DANS LE MONDE DE L'U.L.M.

Depuis plusieurs années, l'Office Municipal des Sports de Semur, présidé par Jean-Louis Pineau, et le Club U.L.M. "Les Mi-Lents", présidé par Raymond Bertru, offrent la possibilité à des jeunes, du Centre de Découverte Sportive et Artistique, de plonger au cœur de l'univers de l'U.L.M. Des vols découvertes sont alors proposés aux enfants âgés de 9 à 15 ans pendant l'été.

Pendant plusieurs jours, des jeunes se sont initiés à tous les aspects de l'aviation et de l'U.L.M. Tout d'abord, ils ont eu la chance exceptionnelle d'être en présence de Bengt Almqvist, Commandant de Bord sur Airbus A 340. Ce dernier a répondu aux nombreuses questions des stagiaires qui se sont révélés attentifs, motivés et très impliqués. Outre ces échanges, les jeunes ont pu mettre en pratique les conseils et consignes en s'exerçant sur un simulateur de vol. Rencontre également avec Hugues Mauvais, pilote expérimenté avion et U.L.M. Ainsi, le stage fut riche et complet en abordant aussi bien la mécanique de vol que l'aérodynamique mais aussi les éléments constituant l'aéronef, sa construction et son instrumentation.

Après toutes ces explications au sol, Raymond Bertru, en tant que pilote instructeur, a emmené les jeunes en vol pour une application de la théorie. Après s'être laissés guider, les stagiaires ont pris les commandes de l'appareil : un moment inoubliable. Tous ont alors pu profiter de vues imprenables sur Semur et l'Auxois. Enfin, les jeunes ont échangé avec des pilotes anglais de passage. Ces derniers ont pris le temps de se joindre au groupe : ils ont alors sorti leurs cartes et ont expliqué leur voyage depuis l'Angleterre.

Bref, une véritable formation captivante, faite de rencontres et d'échanges. Pour clore ce stage, un verre de l'amitié a été offert au cours duquel les jeunes se sont vus remettre des diplômes en présence des parents et du président de l'O.M.S.

Un succès également pour le Club des "Mi-Lents" qui, lors de sa dernière assemblée, évoquait ces actions pour les jeunes, leur réussite et leur pérennité. A noter que les pilotes du club ont réalisé, en 2009, 330 heures de vol. Club qui compte d'ailleurs 15 pilotes licenciés (dont 7 élèves) et 44 adhérents, soit des effectifs maintenus par rapport à 2008. "Les Mi-Lents" ont aussi à leurs charges les frais d'entretien et de réparation. Par exemple, l'an passé, il avait fallu remplacer le moteur de l'U.L.M. de formation qui arrivait en fin de potentiel. Le club en avait d'ailleurs profité pour entreprendre une révision générale. En effet, un mot prime avant tout pour les pilotes : la sécurité.

Sécurité pour les adhérents mais aussi pour les pilotes ou passagers occasionnels comme ces jeunes du C.D.S.A.. Toutefois, le club "Les Mi-Lents" est ouvert à tous et propose aussi, toute l'année, des baptêmes de l'air pour ceux qui le désirent. Pour cela, il suffit de contacter Raymond Bertru au 03.80.97.11.29.

Auxois libre du 13 août 2010